UNSERE SPONSOREN STELLEN SICH VOR



HYPOTHEKARBANK LENZBURG

Gemeinsam vorwärts kommen

Als unabhängige Regionalbank mit dreizehn Geschäftsstellen im Herzen des Kantons Aargau, unterstützen wir seit vielen Jahren diverse Sportsponsorings in unserem Einzugsgebiet. Es ist uns wichtig für unsere Kundinnen und Kunden sowie für unsere Sponsoringpartner/-innen vor Ort zu sein, sie unsere regionale Verankerung spüren zu lassen und sie auch in ihrer Freizeit zu begleiten.

Was wäre eine Volleyballmannschaft mit Einzelkämpfern? Kooperationsfähigkeiten sind gerade beim Volleyball wichtige Voraussetzungen für den Erfolg. Verantwortung für sich selbst und andere übernehmen, zusammen etwas erreichen oder Seite an Seite um den Sieg kämpfen - all das sind wichtige Werte eines Volleyballclubs. Auch die Mitarbeitenden der Hypi erarbeiten tagtäglich gemeinsam bestmögliche Vorschläge, um ihren Kundinnen und Kunden individuelle und bedürfnisorientierte Lösungen zu unterbreiten.

In diesen schwierigen und ausserordentlichen Zeiten wünsche ich allen Volleyballern und Volleyballerinnen des BTV Aarau gute Gesundheit, Durchhaltewillen und eine baldige Weiterführung der Spielsaison.

Fabrizio A. Castagna Leiter Region Aarau



